

HIDRÁTATE sin contaminar

Comprar una botella de agua de plástico desechable daña nuestra salud y contamina al planeta, pues se fomenta que se sigan produciendo más botellas y esto implica:



emisión de contaminantes químicos y gases de efecto invernadero



contaminación ambiental durante 500 a 1000 años



formación de microplásticos consumidos a través del agua y alimentos



afectación a nuestra economía

UNA PEQUEÑA DECISIÓN TIENE UN GRAN IMPACTO

Trae a la oficina tu vaso, termo o cualquier otro recipiente reutilizable y llénalo en los garrafones



En las juntas y eventos de la oficina

- Coloca dispensadores de agua, jarras y vasos
- Desde la convocatoria informa a las personas asistentes que tendrán acceso gratuito a agua potable y pídeles que lleven su propio envase



Anima a tus compañeras y compañeros a unirse al cambio, hidrátate conscientemente y evita los desechables

Los artículos 6° y 7° de la LADF, establecen la incorporación de criterios ambientales en las adquisiciones, la Secretaría de Administración y Finanzas, junto con la Secretaría del Medio Ambiente, instruyen a las instituciones para la adquisición de agua para consumo humano en garrafón, evitando las presentaciones de menor cantidad (botellas de plástico de un solo uso).



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

SECRETARÍA DE
ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS

SECRETARÍA DEL
MEDIO AMBIENTE

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS